



## CONVOCATORIA

**IDP-DE-CONV-167-2024**

31/07/2024

<b>Para:</b>	Directores y Directoras Regionales de Educación <b>Ministerio de Educación Pública</b>
<b>De:</b>	Gabriel Chaves Sánchez <b>Director Ejecutivo</b>
<b>Copia:</b>	Despacho Viceministerio Académico Dirección de Recursos Tecnológicos en Educación Francisco Corella Rojas, Director Dirección de Gestión y Desarrollo Regional Departamento de Bibliotecas Escolares y CRA Jefaturas Departamentos de Asesorías Pedagógicas Asesorías Regionales de Capacitación y Desarrollo Educativo Carlos González Hernández, Departamento de Bibliotecas Escolares y CRA, DRTE.
<b>Se convoca a las siguientes personas funcionarias que se especifican en la siguiente actividad:</b>	
<b>Nombre de la actividad:</b>	Encuentro Literario BEYCRA 2024
<b>Propósito de la actividad:</b>	Fortalecer la gestión de las bibliotecas escolares y centros de recursos para el aprendizaje, de manera que contribuyan a ofrecer estrategias didácticas que coadyuven a promover la lecto-escritura
Si requiere más información sobre esta actividad, sírvase comunicarse a la siguiente dependencia:	
<b>Dependencia organizadora y nombre de persona (s) de contacto:</b>	Dirección de Recursos Tecnológicos en Educación Departamento de Bibliotecas Escolares y CRA Carlos González Hernández 2255-3525 Ext. 4630 / 8482-8679 <a href="mailto:carlos.gonzalez.hernandez@mep.go.cr">carlos.gonzalez.hernandez@mep.go.cr</a>
<b>Estrategia metodológica:</b>	A distancia



<b>Personas convocadas:</b>	Personas bibliotecólogas y docentes con recargo de funciones en biblioteca, que en el horario de la actividad estén cumpliendo con el horario de recargo establecido.
<b>Fechas y horario:</b>	Fecha: 23 de agosto. Horario: 8:00 am a 11:00 am
<b>Observaciones:</b>	La actividad es un webinar y se desarrollará de forma virtual por Microsoft Teams, por medio del siguiente enlace: <a href="https://n9.cl/g131y">https://n9.cl/g131y</a> Según el horario de la actividad, esta convocatoria está dirigida principalmente a centros educativos diurnos, aunque también extendemos una cordial invitación a los centros educativos nocturnos.

